

前期が終了します

4月から土日、祝日を含めて今日まで189日ありました。学校の授業日が1年生は97日、2・3年生は98日なのですが、土日も様々な活動がありみなさんは力を伸ばしてきました。毎回集会等で話すことですが、学校に来ている・来ていないに関わらず、みなさんが大きな事故や事件に遭わずに過ごせたことをありがたいと思います。

前期はたくさんの行事等がありました。4月の始業式、入学式から始まり、1年生の歓迎行事、家庭訪問、PTA授業参観や総会、自転車点検、生徒集会、体育大会、避難訓練、引き渡し訓練、健康診断、フッ化物洗口、生徒総会、1年集団宿泊教室、教育実習、大雨による休校、3年租税教室、2年職業講話、スクールカウンセラーの先生による1・2年生のストレスマネジメント授業、そして、定期テストと「ミッション」の取組、自分のよさや相手のよさに気づき、仲間を増やしていく「げんチャレ」の実践、人権学習や道徳の取組等です。

また、全員に関係しているわけではありませんが、「地域未来塾」「ボランティア活動」「中体連駅伝大会に向けた練習」等に頑張っている人もいます。

生徒会が掲げたスローガン

「We can do it !」～無限大の可能性を信じて～  
の気持ちを持って、行事や日々の授業に取り組むことが、みなさんを

- ①自ら学び、ともに高め合う生徒
- ②三中に誇りを持ち、自分や周りの人を大切に作る生徒
- ③夢や目標に向かって挑戦し続ける生徒

に近づけ、学校教育目標である「自立型人間」に近づけます。

明日からの3連休が終わると後期が始まります。後期も文化発表会でのステージ発表や展示発表、合唱コンクールがあります。すでに歌声を響かせている学級もあり、今から当日の発表をワクワクしています。そして、駅伝大会、3年生の進路を決める参考となる重要な共通テスト、シェイクアウト訓練と後期始まってすぐから盛りだくさんです。みなさんが自分らしさを、これからも発揮して学校行事を盛り上げてください。

そして、目標達成のために、「自分で決める」、「そして続ける」をこれからも意識していきましょう。



ぶんか発表会スローガン決定

生徒会執行部や文化委員会が中心となり、いろいろな意見を持ち寄って本年度のスローガン候補を

下記の2案に絞り込みました。

A 案	B 案
<p><b>We can do it !</b>                      ～ 仲間と繋ぐ 心のハーモニー ～</p>	<p><b>We can do it !</b>                      ～ わたしたちで創る 最高のストーリー ～</p>
<p>〈理由〉文化発表会では全ての学年で合唱コンクールが行われます。このスローガンは、クラス内での練習をとおして、お互いの心を繋ぎあい、心のハーモニーを響かせ合唱コンクールを成功させようという意味を込めています。みんなで心をつなげて最高のハーモニーにしましょう。</p>	<p>〈理由〉このスローガンには、練習から本番へと思い出に残る最高のストーリーにしようという思いを込めています。また、「創る」という漢字には文化発表会がよりよくなるために仲間と考え、創造していくという意味が込められています。一人一人がみんなのために積極的に行動し、私たちで最高の文化発表会を創りあげていきましょう。</p>

9月27日(水)の帰りの会で投票して今年のスローガンを決定しました。学校での投票方法も以前は紙を配り、記入してもらい、集計していましたが、今はタブレットを使って投票し、集計ソフトを使って短時間で結果を知ることができます。(ICTを上手に使うと、私たちの生活に役立つと実感しています。)

その結果、今年のスローガンはB案に決定しました。合唱コンクールのみならず、いろいろなみなさんの頑張りを、ステージ発表や展示発表にして保護者や地域の皆様に発表していきましょう。保護者の皆様も、後期はじまってすぐの10月13日(金)を、どうぞ楽しみにされてください。



3年生の各クラスの練習の様子です。

2年生のあるクラスの体育館での練習の様子です。

